
りますので、皆様のご指導、ご協力をお願い申し上
げます。
ただいま小室会長よりバッジを受け取り、だんだ
んと自覚が出てきたところです。
先月６月24日にトロントで行われたガバナーナ
イトは、総勢約170名の出席で大成功に終了し、神
野ガバナーのホッとしたお顔が印象的でした。詳し
くは７月18日㈬の夜間例会で報告させて頂きます｡
それでは、恒例に従いまして、今年度のクラブの
運営方針をご説明します。
初めに、もうご存じだと思いますが、ＲＩ会長テー
マは、「ＢＥＴＨＥＩＮＳＰＩＲＡＴＩＯＮ」（インスピ
レーションになろう）です。ＲＩ会長は「ロータリー
の奉仕とは、前向きな変化を生み出し、私たちが今
日直面する課題に勇気と希望、そして創造性をもっ
て正面から立ち向かい、人々の人生、そして地域社
会を変えるものです」と言われ、私はそこにとても
惹かれました。
次に、2760地区ガバナー・村井總一郎氏の方針
は、「あなたの街でロータリーを！ あなたの街から
ロータリーを！」です。サブテーマは、「ロータリー
の奉仕の理念を学び、奉仕の実践をしよう」です。
これを受けまして、私は今年度の会長方針を「若
返ろう！ ロータリー活動を通じて」としました。こ
の「若返ろう！」は、私の職業にかけた意味も少し

小室健次郎直前会長から米坂みよ古新会長に、そ
して長澤正志直前幹事より加藤祐一新幹事に、バッ
ジが伝達されました。

米坂みよ古会長

名駅ＲＣの2018年 -19年度
会長を務めます米坂みよ古です｡
１年間、どうぞ宜しくお願いし
ます。

名駅ＲＣ始まって以来の初の女性会長というこ
とで、何かと緊張せざるを得ませんが、名駅ＲＣの
伝統を受け継ぎ、女性会長らしい運営を心がけて参

□司会 遠藤泰昭 会場運営副委員長
□ロータリーソング 「君が代」「輝く理想」
□ゲスト・ビジター紹介
ゲスト 米山奨学生 チンさん
ビジター ３名
一宮ＲＣ 石川信吾さん 名古屋中ＲＣ 神谷裕之さん
梶浦美佳さん（愛知医科大学医学部５年生）

□出席報告 会員総数84名(免除者16名)
義務者出席55名 免除者出席12名 総数67名
出席率83.75％６月13日分修正出席率98.73％

６月20日分修正出席率100％
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2018年７月４日㈬
（平成30年)曇 No.１

2018 -19年度 初例会
名駅ＲＣ初の女性会長、米坂丸の出航！

第1264回例会
（和 食）

◇第1265回７月11日㈬通常例会（洋食）
第１回クラブフォーラム
『五大奉仕委員長、抱負を語る』
入会式（１名） 広井幹康さん

◇第1266回７月18日㈬例会変更
夜間例会「ガバナー年度終了慰労会」
神野パストガバナー「ガバナー年度を振り返って」
受 付 18：00 例 会 18：30～19：10
懇親会 19：10～20：30

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ

新旧会長・幹事バッジ伝達式



ありますが、ＲＩ会長が「真のニーズを調べ、変化を
もたらすインパクトのある活動を」と言われました
ので、「今までのロータリー活動にない、リフレッ
シュした奉仕活動を」という意味で、「若返ろう！」
と致しました。
今までロータリーは男社会で、女性への奉仕活動
が少なかったように思います。平塚らいてうは明治
44年に雑誌に「女性は太陽であった」と文章の表題
に書き、女性の権利獲得運動に大きな影響を与えま
した。日本では女性活躍社会を目指していますが、
まだまだ弱者として生きている女性も多く、それは
顕在化していませんが、確実に私たちの近くに存在
しています。
今年度は自分たちの足元を照らすことを目指し、
新たにＤＶ被害者支援事業を支援する奉仕活動に
取り組んで参ります。この活動を通じ、ＤＶを受け
ている女性を被害から救済すると共に、誰にも相談
できなかった潜在的な被害者も救済し、女性が安心
して暮らすことができる社会、まちづくりをして参
ります。
すでに、地区補助金委員会からＤＶ被害者への奉
仕活動が認められ、補助金を頂くことが決定してお
りますので、社会奉仕委員会の皆様、どうか宜しく
お願いします。
また、もう１つ私が目指すことは、ロータリーク
ラブの原点に立ち返ったクラブ内の環境づくりで
す。昨今ではロータリーへの入会減少が課題となっ
ていますが、ロータリーには、会員経営者から学び、
人間的な成長を得られることに加え、親睦によるメ
ンバー同士の相互扶助という魅力があります。
名駅ＲＣがこれまで以上に活性化していくため

に、その第一歩としまして、各メンバーの事業の強
みやサービスの特徴をアピールすることの出来る
小冊子を作成し、メンバーのつながりをより強固な
ものにしたいと思っております。小冊子の作成に
つきましては、職業奉仕委員会の皆様にお願いを致
します。
また、今年度の主な事業としましては、来年の３
月20日㈬に台北建成ＲＣの訪問がございますので、
それも併せて宜しくお願いします。
まだまだ申し足りない点が多くありますが、今後
会長あいさつの時間に色々と運営についてご説明
をしたいと思っております。
これから１年間、皆様、どうか宜しくお願い申し
上げます。

□2018-19年度役員・理事・委員長の紹介
米坂みよ古会長

（米坂会長から、2018 -19年度名駅ＲＣの役員・
理事・委員長を発表 ＝ 右段参照）

以上のメンバーで、今年度１年間、当クラブ会員
の皆様にとって楽しく充実したロータリー活動に
なるように取り組んで参りますので、ご支援、ご協
力を宜しくお願いします。
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2018-19年度名古屋名駅ロータリークラブ
役員・理事・委員長構成 （敬称略）

★役員
会 長 米 坂 み よ 古
直 前 会 長 小 室 健 次 郎
会長エレクト 西 川 達 郎
副会長・クラブ奉仕委員長 山 本 裕 三
幹 事 加 藤 祐 一
副 幹 事 早 川 敏 江
会 計 佐 藤 修
S A A・会場運営委員長 遠 藤 泰 昭

★理事
会 員 組 織 委 員 長 田 口 望
親 睦 活 動・ 家 族 委 員 長 種 瀬 徹 也
プログラム担当(副 )委員長 前 田 要
ロータリー情報担当(副)委員長 藤 井 圓 隆
職 業 奉 仕 委 員 長 筧 正 紀
社 会 奉 仕 委 員 長 両 角 國 男
国 際 奉 仕 委 員 長 神 保 誠
青 少 年 奉 仕 委 員 長 加 藤 友 康

★役員待遇
副 S A A 前 田 要
副 会 計 齋 藤 孝 一
直 前 幹 事 長 澤 正 志
会 計 監 査 笹 谷 俊 道
会 計 監 査 松 浦 英 一 郎

★委員長・副委員長
出席・ニコボックス委員長 髙 橋 健 治

出席担当 副委 員長 千 田 聡
ニコボックス担当副委員長 高 瀬 由 紀 夫

会 員 組 織 委 員 会
会員増強担当副委員長 村 端 達 也
ロータリー情報担当副委員長 藤 井 圓 隆
職業分類会員選考担当副委員長 清 水 順 二

ク ラ ブ 情 報 委 員 長 石 川 正 裕
広報・雑誌担当副委員長 岩 井 孝 真
クラブ会報担当副委員長 小 俣 憲 司

会 場 運 営 委 員 会
プログラム担当副委員長 前 田 要
会場運営担当副委員長 中 根 か つ み

ソ ン グ リー ダ ー 委 員 長 小 室 健 次 郎
社 会 奉 仕 委 員 会

社会奉仕担当副委員長 秋 田 和 美
環境保全担当副委員長 寺 西 英 宏

椿 賞 委 員 長 寺 島 洋 治
薪 能 委 員 長 藤 井 圓 隆
ロータリー財団・米山奨学会委員長 六 鹿 敏 也

ロータリー財団担当副委員長 服 部 清 純
米山奨学会担当副委員長 小酒井比呂志

戦 略 委 員 長 米 坂 み よ 古



今年は女をあげたいというふうに名駅ＲＣは考え
ていますので、皆さんと一緒に頑張っていきたいと
思います。会長方針によって、変革を求めるという
ことで、１年間参りたいと思います。
それでは、ご出席への皆様方の健康と幸あれと祈
念しまして、乾杯したいと思います。乾杯！
※シャンパンは、今期の初例会をお祝いして、名鉄
ニューグランドホテルから差し入れて頂きました。

□あいさつ 村井總一郎ガバナー
突然で申し訳ございません。こ

のあと神野さんと打ち合わせをす
るためにこちらに参り、ちょっと
涼んでおりましたら、神野さんに
つかまりまして、一言あいさつを
しろということになりました。こ
れがガバナーになって最初のクラ

ブ訪問となりました。
トロント国際大会のガバナーナイトでは、皆さん
素晴らしい演出をされ、神野さんのウクレレ漫談と
いうのか、ウクレレの歌謡ショーというのか、ハワ
イアンショーも大変立派で、私の時はどうしようか、
困ったなと思っております。皆さん、トロントだけ
でなく、私の年度はドイツのハンブルグで国際大会
がございますので、もし宜しかったらハンバーグス
テーキを食べながらガバナーナイトに出て頂きた
いなと思っております。今日は方針とかそういうこ
とは抜きにして、軽いごあいさつになりましたが、
この１年間、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

□祝言能 藤井圓隆さん
７月11日㈬の18時30分より、名鉄ニューグラン
ドホテル７階「椿の間」で名駅薪能の実行委員会を
開催しますので、お時間のある方は宜しくお願いし
ます。それでは、村井ガバナーもお越しになってい
らっしゃいますので、上手に謡いましょう。
（全員で『猩々』を謡う）

□幹事報告 加藤祐一幹事
⑴今日からネームバッジの場所が変わっています
ので、皆さんご自分の名前のバッジを取られて
いるか再度ご確認下さい。
⑵第28期期首の会員総数は84名（内出席義務者68
名、出席免除者16名）です。
⑶上期会費納入された方へは、各メールボックスへ
ＲＩ会員証をお入れしました。記載事項に間違い
がある場合は事務局へお申し出下さい。会員証が
入っていない方は、納入確認が出来ておりません
ので、速やかにお振込み下さい。
⑷７月のロータリーレートは１ドル110円です。
⑸７月18日㈬は夜間例会に変更し、「神野ガバナー
年度慰労例会」を開催します。例会：18時30分～
19時10分、懇親会：19時10分～20時30分です｡
メール・ＦＡＸにてご案内を発信していますので、
７月13日㈮までにお申込み下さい。
⑹次期委員会開催に伴い立て替え頂きました委員
会会議費は、委員会活動報告書、領収書を整え、
事務局にご提出下さい。８月上旬以降に指定され
ました口座にお振込みを行います。
⑺今年度委員会開催に際してのお願いです。クラブ
細則第11条第１節（ｅ）の規定に従い、会長はす
べての委員会の委員となります。委員会開催の際
は会長が（特別の事情がある場合には副会長が代
理で）出席しますので、事務局に会長スケジュー
ルの確認依頼、または会長と日程を決めた場合
にはその旨の報告をお願いします。
⑻理事会議事録の開示についての報告です。クラブ
定款第８条３節に基づき、今年度から議事録を閲
覧出来るようにします。対象については幹事報告
の中で報告します。当面は事務局の勤務時間と
しますので幹事までご連絡下さい。
⑼本日の配付物は、「ガバナー月信７月号」「新年
度委員会配属表」「７・８月のお知らせ」です。
⑽本年度の例会予定は、６月26日にメール等でご
案内しましたのでご確認下さい。届いてない方は
事務局までお申し出下さい。通年41回の例会と
し、６回が夜間例会になります。昨年度は例会
43回、５回が夜間例会でした。
⑾事前案内が遅くなりましたが、クラブ情報委員の
岩井さんのご協力を頂き、会員名簿等に使用する
写真を撮影しますので、ご希望者は例会終了後、
クラブ情報委員までお申し出下さい。撮影料は
1,080円（消費税込）となります。
⑿クラブ計画書初校を関係者メールボックスへお
入れしました。締切は７月６日です。出来れば本
日お帰りの際に受付までご提出をお願いします。
⒀掲示板に大橋昭治さんが撮影して下さいました
トロントの写真を貼ってありますので、お帰りの
際にご覧下さい。

□乾杯 山本裕三副会長
本年度、乾杯の役だけを仰せつかりました山本裕
三です。１年間宜しくお願いします。名駅ＲＣ初の
女性会長ということで、女は男を上げるのではなく、
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記念日祝福
□会員誕生日おめでとう
日比野三吉彦さん（７.１） 黒野友之さん（７.３ ）
岩井孝真さん（７.９ ） 村端達也さん（７.18 ）
坪井義之さん（７.19 ） 千田 聡さん（７.20 ）
小俣憲司さん（７.26 ） 上田和志さん（７.27 ）

▲会員誕生日祝福風景

□配偶者誕生日おめでとう
両角國男さん（７.１ ） 四方浩之さん（７.６ ）
千田 聡さん（７.17 ） 佐藤 修さん（７.18 ）
小俣憲司さん（７.21 ） 坪井義之さん（７.23 ）
□結婚記念日おめでとう
中根かつみさん（７.７ ） 小俣憲司さん（７.11 ）



６月23日㈯に両委員会の合同打上会と高橋元さ
ん・伊藤秀生さんの退会式を兼ねて、桑名市の「日
の出」で食事会を行いました。美味しいプリプリの
歯ごたえたっぷりのハマグリ鍋を堪能し、親睦２人、
会場運営５人の計７名で楽しいひと時を過ごしま
した。会長、副会長、幹事は国際大会でトロントに
出発の日で欠席でした。楽しみにして頂いていただ
けに残念です。（笹谷俊道 前会場運営委員長記）

2018-19年度国際ロータリー
バリー・ラシン会長

「インスピレーションになろう」

ロータリーの奉仕は、人びとの
人生、そして地域社会を変えるも
のです。前向きな変化を生み出し、

私たちが今日直面する課題に勇気と希望、そして
創造性をもって正面から立ち向かう意欲を、クラブ、
地域社会、そして組織全体から引き出すための「イ
ンスピレーション」となる必要があるのです。私に
とって、ロータリーは、インスピレーションです。
ロータリーは、可能性を指し示し、そこに到達する
意欲を引き出し、行動を通じて世界の「インスピ
レーションになる」ための道を拓いてくれるのです｡

国際ロータリー第2760地区
村井總一郎ガバナー

私は今年度の地区の活動方針を
『あなたの街でロータリーを！あ
なたの街からロータリーを！』と
致しました。まずロータリー活動

の基礎となる奉仕の理念を例会の中から学び、その
実践を自分自身が活動してる街、地域、生活圏、ク
ラブでしっかりと行い、そして同時にそこからロー
タリー活動を広げていこうという意味を込めまし
た。奉仕の理念に基づく行動は、ロータリーの公共
イメージを確立させ、多くの奉仕の仲間と手を結ぶ
こととなります。それぞれの会員とクラブがまず
身近なところで、刺激となり、鼓舞しあい、前進す
る活力になりましょう。今日から、今から、まずあ
なたの街でインスピレーションになりましょう。
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ニコボックス

○米坂みよ古会長、山本裕三副会長を応援するために来まし
た。 (名古屋中ＲＣ 神谷裕之さん)

○いよいよ会長として頑張る2018 -19年度がスタートしま
した。皆様のご支援ご協力をお願い申し上げます。

(米坂みよ古さん)

○本年度１年間、ソングリーダー委員長を務めます。６月24
日、カナダ・トロントでのガバナーナイトでは、コール・カ
メリア男声合唱団一同、楽しく歌うことが出来ました。

(小室健次郎さん)

○米坂会長年度の門出を祝して。カナダでは楽しく過ごさせ
て頂きました。神野前ガバナーはじめ、種瀬さん、皆様、
ありがとうございました。 (西川達郎さん)

○皆様、本年度ご協力をお願いします。 (山本裕三さん)

○皆様１年間宜しくお願いします。新幹線から富士山を毎週
見られそうです。 (加藤祐一さん)

○米坂丸のスタート、山本副会長とのコンビが楽しみです。
加藤幹事、頑張ってネ。 (神野重行さん)

○米坂会長、山本副会長、加藤幹事、１年間お世話になりま
す。 (石黒 隆さん)

○米坂会長、山本副会長、加藤幹事、１年間宜しくお願いし
ます。頑張って下さい。 (服部清純さん)

○親睦活動・家族委員長を１年間務めさせて頂きます。宜し
くお願い致します。 (種瀬徹也さん)

○諸先輩方の退会により、プログラム担当が回ってきました。
宜しくお願いします。 (前田 要さん)

○昨日、朝一スタート、木曽駒高原カントリーでプレーをし、
大変涼しく楽しませて頂きました。 (寺西英宏さん)

○新年度、皆さんで頑張りましょう！ (神保 誠さん)

○①米坂新年度のスタートを祝して！②トロントから無事
帰ってきました。神野さん、大変お疲れ様。③本日、カメ
ハメハとブルーハワイアンズの公演を楽しみます。

(清水順二さん)

○米坂丸の船出を祝し、無事航海をお祈り申し上げます。
(川村勝廣さん)

○米坂丸の出航を、心からお祝い申し上げます。神谷さん、
ようこそいらっしゃいました。 (藤井圓隆さん)

○ガバナー年度、終えることが出来ました。神野スタッフの
皆様、お疲れ様でした。サポートして頂いた名駅クラブの
皆様、ありがとうございました。神野さんはまだまだ続く
ＰＤＧ、頑張って下さい。 (加藤定伸さん)

○米坂さん、頑張ろうね。 (深澤良介さん)

○大型物件成約、めでたし！ (宮下一成さん)

○米坂会長、山本副会長、加藤幹事さん、本年度頑張って下
さい。 (大川 宏さん)

○今年も会場運営委員を担当します。 (遠藤泰昭さん)

○米坂丸の船出を祝して。 (寺島洋治さん)

○会員組織委員会担当の田口です。宜しくお願いします。
(田口 望さん)

○今年度、椿賞委員会委員長を拝命しました。ご協力の程、
宜しくお願いします。 (寺島洋治さん)

○神野さん、お疲れ様でした。米坂みよ古丸の船出を祝して。
(日比野三吉彦さん)

○社会奉仕委員会、慣れませんが皆様のご協力にて頑張ろう
と思います。 (両角國男さん)

○おかげさまで１年経過致しました。今年度も宜しくご指導
お願い致します。 (千田 聡さん)

○本人誕生日、配偶者誕生日、結婚記念日。７月、三冠の季
節がやってきました。改めて、嫁さんの日頃の愛情に感謝
しています。 (小俣憲司さん)

○出席・ニコボックス委員会委員長職、頑張ります。
(髙橋健治さん)

その他、本人誕生日の方３名、配偶者誕生日の方２名、本
人誕生日と配偶者誕生日の方１名、コーヒー代として２名
の方よりご協力頂きました。

ＲＩ会長メッセージ（抜粋）
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親睦活動・家族委員会と会場運営委員会の合同打上会


